



Pressemitteilung

29.07.20222

Öffentlicher Festvortrag am Freitag dem 5.8.2022 im Welterbesaal Unteruhldingen, 19 Uhr Prof. Dr. Gunter Schöbel "Pfahlbauten Unteruhldingen: 100 Jahre Begeisterung für eine Idee"

Wie fing alles an? Wie kam das Freilichtmuseum, das am 1. August seinen 100. Geburtstag feiert, durch die wechselvollen Jahrzehnte? Aus diesem Anlass hält der Museumsdirektor der Pfahlbauten einen öffentlichen Vortrag. Beispielhaft schildert er aus der Sicht des Pfahlbauvereins, wie die zahlreichen Herausforderungen wie Weltwirtschaftskrise, Nationalsozialismus, der Brand von 1976, das Jahrhunderthochwasser und Stürme am Bodensee in diesem Zeitraum mit Weitsicht gemeistert wurden und wohin die Reise des Pfahlbaumuseums im zweiten Jahrhundert führen soll.

Der Eintritt zum Vortrag sowie die Parkplätze (ab 18 Uhr) sind kostenfrei.

Der Verein für Pfahlbau- und Heimatkunde e.V. freut sich auf Ihr Kommen.